



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS

LAS AUTORIDADES REGIONALES, ENCABEZADAS POR EL DELEGADO ALVIAL Y LA SEREMI PERALTA, LIDERARON LA TRADICIONAL CEREMONIA INAUGURAL.

## Vecinos de sector Santa Rosa en Mariquina inauguraron la ampliación de sistema APR

**PROYECTO.** Fue ejecutado y financiado por el Ministerio de Obras Públicas de Los Ríos y consideró la llegada del servicio para 154 nuevas familias del lugar.

**A** 272 aumentaron las familias beneficiadas con dotación de agua potable en sus hogares, luego de la inauguración del proyecto de ampliación del servicio sanitario rural de Santa Rosa, en la comuna de Mariquina, cuyo aumento de cobertura fue materializado y financiado por el Ministerio de Obras Públicas de Los Ríos, gracias a una inversión de 2.194 millones de pesos.

Participaron de la inauguración oficial del renovado servicio el delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial; el senador, Alfonso de Urresti; la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta; el alcalde de Mariquina, Rolando Mitre y el director de Obras Hidráulicas, Sergio Asenjo, además de concejales sanjosiños y consejeros regionales.

### CARACTERÍSTICAS

Entre las principales obras ejecutadas en el lugar se cuenta la incorporación de 154 nuevas familias beneficiadas, que se suman a las 118 ya conectadas desde el año 2012, cuando el servicio inició sus operaciones. También se consideró la incorporación de un estanque elevado de 75 metros cúbicos de capacidad y la renovación de antiguos arranques, mientras la nueva red de distribu-

“

Quiero agradecer a la seremi por todo el apoyo que nos brindó (...) Ahora ya son 272 socios y familias a quienes ya les llegó el agüita, así que feliz con este acto de inauguración...”

Alicia Huequelef  
Pta. Comité APR Santa Rosa.

“

Mis felicitaciones a la directiva del comité y a todos los vecinos por su tenacidad y, por supuesto, reconocer el trabajo del MOP con estas obras de APR en la comuna...”

Rolando Mitre  
Alcalde de Mariquina.

ción se extendió de modo importante, para totalizar 15 mil metros de tuberías.

El proyecto consideró además la renovación del sistema

**\$2.194**

millones fue el costo total considerado para la ejecución de estas obras en la comuna de Mariquina.

**272**

son ahora las familias conectadas al sistema APR del sector Santa Rosa, tras los trabajos de ampliación.

de filtro de hierro y manganeso y el reemplazo de las instalaciones eléctricas necesarias.

“Estamos muy conforme: porque en los últimos 10 años prácticamente hemos cuadruplicado la inversión en agua potable rural en toda la región, con una red de obras APR distribuida en todas las comunas. Esto de cuenta que estamos trabajando con una política decidida, para dotar a nuestras familias de mundo rural de este servicio tan básico para la vida diaria como lo es el agua potable”, dijo el delegado Jorge Alvial.

Por su parte, la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta agregó que “mantenemos firme nuestro compromiso de fortalecer la red regional de APR, con hechos concretos como la inauguración de esta obra de ampliación de cobertura, que permite entregar el recurso a 154 nuevas familias, que esperaron por varios años conectarse a servicio. Además, me llena de orgullo que Los Ríos sea la región que más invierte en Chile en agua potable rural, con un